

OVACIONES

VIERNES 23 DE AGOSTO DE 2019 | NUMERO 25301 AÑO LXXII

WACKERES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>

Estáte quieto a Peralta por autodefensas

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que la Secretaría de Gobernación se ajustará a la Constitución en el tema de las autodefensas y no habrá ninguna negociación para que depongan las armas.

En Palacio Nacional, indicó que el subsecretario Ricardo Peralta Saucedo tomó la decisión luego de una invitación formulada por los líderes de las autodefensas.

Expresó que aunque es legal y lo encuentros están contemplados en los mecanismos para pacificar al país, no está de acuerdo con ello, no lo avala y no habrá ningún tipo de negociación.

Ver página 4

Inflación de 3.29 por ciento

POR AIDA RAMIREZ MARIN

En la primera quincena de agosto, el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) registró una disminución de 0.08 por ciento frente a la quincena inmediata anterior, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI).

La tasa de inflación anual se ubicó en 3.29 por ciento, el nivel más bajo desde la primera quincena de noviembre de 2016.

La inflación en la primera mitad de este mes es la más baja para dicho periodo en la historia del indicador que inició en enero de 1988 y la única negativa, y fue contraria al incremento de 0.14 por ciento esperado.

Ver página 6



ARDE EL AMAZONAS

El fuego consume la selva y la comunidad internacional manifiesta preocupación y ofrece ayuda. Jair Bolsonaro, presidente de Brasil, dice que no hay recursos para combatir el fuego... pero rechaza el auxilio.

Ver página 12

‘Ya es nuestra responsabilidad’

No más culpas al pasado: AMILO

Ya no es tiempo de diagnosticar, sino de actuar

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró ayer que ya no quiere culpar a las administraciones pasadas de lo que sucede en el país, porque “ya es nuestra responsabilidad”.

“No quiero ya seguir responsabilizando a la administración pasada y a los de antes de esa administración. Ya es nuestra responsabilidad”, dijo durante su conferencia mañanera tras ser cuestionado por la prensa sobre los recursos del terremoto de 2017.

Precisó, sin embargo, que solamente responsabilizará cuando se necesite para diferenciar de otros gobiernos, “porque hay veces que calienta porque nos comparan. Entonces sí”.

En su conferencia matutina en Palacio Nacional, consideró que ya no es tiempo de estar diagnosticando los graves problemas nacionales, sino de comenzar a actuar.

Por otro lado, acusó que “es un sabotaje legal y una resistencia al cam-

bio el amparo concedido por el Poder Judicial para frenar la construcción del aeropuerto en Santa Lucía”.

No peleará con Banxico

López Obrador dijo que no peleará o se enganchará por lo que diga el Banco de México sobre el estado de la economía en el país.

Aseguró que es respetuoso de las consideraciones que proyectan una mayor desaceleración, pero contrario a la posición del Banco de México expresó que la economía nacional es fuerte.

Ver página 3

Si Monreal deja su lugar a mujer, me callo : Batres

POR RITA MAGAÑA TORRES

Al asegurar que su impugnación ante la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia de Morena pudiera tener éxito, el aún presidente del Senado, Martí Batres, afirmó que la única forma de conciliación con Ricardo Monreal es que ceda la coordinación a una mujer.

Dejó en claro que él no ofrecerá ninguna disculpa a los senadores de su bancada, por los señalamientos de que recibieron cañonazos para votar en contra de su reelección.

Ver página 2

Las mujeres contra el feminicidio: educación y fin a la impunidad

Ver página 15

VENTANA

El pueblo votó por dos años de Bonilla. Cinco es faltarle al respeto.

OPINION

RADIOPASILLO

Página 2

AQUI EN EL...

José Antonio Chávez

Página 9